

# Saison 2012 / 2013 - Kreisliga E-Junioren

4. Spieltag am 02. September 2012

„Blau-Weiß“ Vetschau II - SG TSG Lübben / „Grün-Weiß“ Schlepzig  
8 : 1 (4 : 1)

## Kader:

1	Markus Klinkmüller	5	Armin Lehmann	9	Fabian Krimm
21	Hannes Meerbach	6	Louis Bromke (SF)	10	Mark Liebscher
2	Luca Mittmann	7	Justin Richter	11	Corbinian Hielscher
3	Torge Herm	8	Theo Cal		

## Startformation:

(7) Justin Richter  
(8) Theo Cal (10) Mark Liebscher (9) Fabian Krimm  
(6) LouisBromke (SF) (4) Luca Mittmann  
(1) Markus Klinkmüller

## Spielbericht:

In letzten zehn Minuten vollends überrollt

Die zweite E-Junioren Vertretung der Spielgemeinschaft TSG Lübben / GW Schlepzig reiste am Sonntag, den 02. September 2012 zu ihrem zweiten Auswärtsspiel der Saison 2012 / 2013 nach Vetschau.

Gegner war die dort heimische zweite Mannschaft der Blau Weißen.

Nachdem, aufgrund unterschiedlichster Gründe, in der letzten Woche der Kader sehr zerpfückt war, konnte der Trainer in dieser Woche wieder auf das volle Potential zurückgreifen.

Doch nichts desto trotz stand schon im Vorhinein fest, dass es eine sehr schwere Aufgabe werden würde. Denn die Vetschauer waren mit dieser Truppe immerhin F-Juniorenkreismeister der vergangenen Saison.

Somit kannte der Trainer auch die Qualitäten des Gegners. Ihm war bekannt, dass sämtliche Schüsse mit Hochachtung zu genießen waren. Ihm war aber auch bekannt, dass die Truppe im spielerischen Bereich ihre Defizite hat und dass die Abwehrreihe bei schnellen Gegenstößen der gegnerischen Angreifer reichlich wackelt.

Unser Team begann zunächst leicht eingeschüchtert und verängstigt, was dem Gegner zu Gute kam. Denn die Heimvertretung begann von Minute 1 an Druck aufzubauen und versuchte schnell den Bann zu brechen und das erste Tor zu erzielen.

Nach vier Minuten war es dann soweit und es stand 1:0 für die Gastgeber. Wie das Tor fiel war symptomatisch. Denn ein Schuss aus mehr als 10 Metern schlug unhaltbar für Keeper Markus Klinkmüller ein.

Von nun an beteiligte sich auch unsere Truppe am Spielgeschehen und siehe da, es gab auch erste kleine Chancen.

In der achten Minute dann der ersten Lohn für ein immer besser werdendes Spiel unserer Jungs. Der bärenstarke Fabian Krimm tankte sich durch die komplette Heimabwehr und schoss scharf auf das Tor des Keepers. Dieser konnte den Ball jedoch nur prallen lassen und der ebenfalls verdammt stark spielende Justin Richter veredelte zum bis dato gerechten 1:1.

Leider waren die Vetschauer nicht wirklich geschockt, denn in der neunten Minute setzten sie sich abermals durch einen Distanzschuss in Front.

Nun bestimmten sie auch wieder das Spiel und in der 14. und 20. Minute kamen sie zu zwei weiteren Toren vor der Pause.

Somit ging es mit einem 1:4 Rückstand für unsere Mannschaft in die Kabine.

Nochmals hinweisend auf die Schusskraft der Vetschauer und appellierend an ein noch besseres Stellungsspiel, versuchte der Trainer die Kids bei Laune zu halten.

Nachdem Wechsel sah das Spiel ähnlich wie in Halbzeit eins aus, doch unsere Jungs schafften es tatsächlich mehr und mehr den Gegner vom Tor fern zu halten und dessen gefährliche Schüsse zu unterbinden bzw. zu blocken.

Man merkte auch, dass die Vetschauer keinerlei spielerischen Mittel fanden um unsere Hintermannschaft gefährlich unter Druck zu setzen.

Im Gegenteil, die Großchancen in Halbzeit zwei, hatte unser Team.

Gleich zweimal schoss Corbinian Hielscher nur Zentimeter am Gastgeberpfosten vorbei. Einmal wurde Justin Richter etwas unsanft, aber nicht unfair, vom Heimkeeper gestoppt. Und noch vier bis fünf schöne Mittelfeldaktionen fanden nicht den konsequenten Abschluss und den Torerfolg.

Und wie es im Fußball oftmals ist, wer vorn nicht trifft, darf sich nicht beschweren wenn er hinten dafür bestraft wird.

So war es auch diesmal. Mit zunehmender Spieldauer und immer mehr verlierender Kraft mussten unsere Jungs zuschauen, wie die Gegner dies ausnutzten und ab Minute 40 in regelmäßigen Abständen das Tor noch viermal aus der Ferne trafen.

Als Fazit bleibt aber eindeutig zu sagen, das Eltern und Trainer ein durchaus gutes Spiel ihrer Mannschaft sahen, welches am Ende mit mindestens drei Toren zu hoch ausfiel.

Neben den beiden Keepern Markus Klinkmüller und Hannes Meerbach, welche sich mehrfach mit guten Aktionen auszeichnen konnten, präsentierten sich auch die bereits genannten Fabian Krimm und Justin Richter, sowie der unermüdlich kämpfende Theo Cal in Topform.

In der kommenden Woche spielt unsere Vertretung am Sonntag um 10.00 Uhr auf dem Sportplatz in Schlepzig. Gegner sind hier die E-Junioren aus Wittmannsdorf.

### Die weiteren Spiele:

<b>SG TSG Lübben / GW Schlepzig I</b>	-	RW Luckau I	1 : 3
RW Luckau II	-	1885 Golßen	1 : 5
Eintracht Wittmannsdorf	-	JSG Calau	0 : 10
GW Lübben	-	FSV Groß Leuthen / Gröditsch	10 : 5
Wacker Schönwalde	-	Goyatzer SV	1 : 4

Pl	Mannschaft	Sp	S	U	N	Tore	Diff	Pkt
1	RW Luckau I	4	4	0	0	36 : 8	28	12
2	JSG Calau	4	4	0	0	33 : 5	28	12
3	<b>SG TSG Lübben / GW Schlepzig I</b>	4	3	0	1	57 : 3	54	9
4	Eintracht Wittmannsdorf	4	2	0	2	28 : 17	11	6
5	BW Vetschau II	4	2	0	2	26 : 17	9	6
6	SV 1885 Golßen	3	2	0	1	16 : 14	2	6
7	<b>SG TSG Lübben / GW Schlepzig II</b>	4	2	0	2	14 : 17	-3	6
8	GW Lübben	4	1	0	3	25 : 33	-8	3
9	FSV Groß Leuthen / Gröditsch I	3	1	0	3	11 : 25	-14	3
10	RW Luckau I	4	1	0	3	7 : 31	-24	3
11	Goyatzer SV	4	1	0	3	8 : 40	-32	3
12	Wacker Schönwalde	4	0	0	4	2 : 53	-51	0